

# Josef Weikl bleibt Vorsitzender des EC Kronberg

## 52. Generalversammlung mit Berichten, Neuwahlen und Ehrungen



Bild v.l.n.r.: 2. Bürgermeister Hans Sturm, Schatzmeister Reinhard Andres,  
1. Vorsitzender Josef Weikl, Schriftführer Sepp Wölfl, 2. Vorsitzender Siegfried Leutner jun.

### **Bodenmais.**

Für weitere drei Jahre haben die Mitglieder des EC Kronberg Bodenmais den Elektromeister Josef Weikl, der seit 2001 den Verein führt, in seinem Amt bestätigt. Auch bei den anderen Posten, die zu besetzen waren, gab es nur geringfügige Änderungen. Erfreulich wertete der Vorsitzende als einen Höhepunkt, dass die Erste Mannschaft mit den Schützen Johann Stern, Reinhold Geier, Siegfried Leutner jun. und Josef Mader von der Bezirksliga Nord als souveräner Meister den Wiederaufstieg in die Bezirksoberliga perfekt machte, „einen Beigeschmack“ habe dagegen der Abstieg der Zweiten Mannschaft aus den Schützen Reinhard Andres, Michael Rosenberger, Michael Saller und Josef Wölfl wegen der neuen Ligastrukturen verursacht. Süße Lorbeeren verteilte Vorsitzender Josef Weikl an sein gesamtes Team, ob Vorstandschaft, Ausschuss, Mitglieder und Mannschaftskameraden, kurz allen, die sich an den Aktivitäten beteiligen und das Vereinsleben mitgestalten.

Zur 52. Ordentlichen Generalversammlung konnte Vorsitzender Josef Weikl im Vereinsheim am Miesleuthenweg, in den Reihen der Vereinskameraden auch 2. Bürgermeister Hans Sturm und Ehrenvorsitzenden Siegfried Leutner sen. besonders willkommen heißen. Im Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Alois Bergmann, Josef Hirtreiter, Wilhelmine Zelzer, Karl Dietl, Hans-Hermann Kaiser, Michael Leutner und den ehemaligen Schriftführer Karl Strohmeier erhoben sich die Anwesenden von ihren Plätzen. In seinem Rechenschaftsbericht ging Vorsitzender Josef Weikl auch darauf ein, dass neben den

wöchentlichen Versammlungen vier Ausschusssitzungen abgehalten wurden. In einigen Arbeitssitzungen war Holznachschub, Rasenmähen, Reinigen der Anlage und Brotzeitbeschaffung angesagt, „ „und das funktioniert nicht ohne unsere Mitglieder“, fügte der Vorsitzende dankend an. Sein Appell zielte darauf, dass sich noch mehr Mitglieder für den EC Kronberg einbringen. „Unser Freitags-Training hier in unserer Sportanlage ist zwar gut besucht, könnte aber noch besser sein, was sich bestimmt im sportlichen Erfolg sehen lassen wird“, meinte der Vorsitzende und dankte dafür auch dem ESV Schlatzendorf als Trainingspartner.

Detailliert hatte Schriftführer Josef Wöfl über die vergangenen Ereignisse des EC Kronberg Bodenmais informiert. Außer den vorgenannten Ausschusssitzungen wurde an der Vereinsanlage eine Maiandacht gefeiert, im September letzten Jahres fanden die Landkreismeisterschaft statt, ebenso die Austragung des Gebirgsjägerpokals, im Oktober 2016 veranstaltete der EC Kronberg Bodenmais das 42. Bodenmaiser Bürgerschießen mit 16 teilnehmenden Mannschaften, dazwischen das alljährliche Firma Streicher-Turnier mit neun Mannschaften. Mit vier Mannschaften wurde im März 2017 die Vereinsmeisterschaft des Waldvereins durchgeführt, am Gründonnerstag folgte das traditionelle Preisschafkopfturnier und im April die diesjährige Vereinsmeisterschaft mit sechs Mannschaften. 172 Mitglieder gehören dem EC Kronberg Bodenmais an. Seinen Bericht schloss Schriftführer Josef Wöfl mit Dankesworten an Vorstanderschaft, Ausschuss und Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Schatzmeister Reinhard Andres stellte die solide finanzielle Situation des EC Kronberg Bodenmais dar. Im Bezug auf die Sportanlage sind die Verbindlichkeiten getilgt und der Verein damit schuldenfrei, jedoch ist hinsichtlich der Photovoltaikanlage, die im Berichtszeitraum einen kleinen Verlust bescherte, noch einige Jahre ein Bankdarlehen zurückzuzahlen. Eine mustergültige Kassenführung bescheinigte Franz Weigl (Boderer), der mit Franz Achatz die Geldbewegungen prüfte, dem Schatzmeister. 18 Schützen des EC Kronberg Bodenmais beteiligten sich an 19 Pokal- und Brotzeitturnieren und Meisterschaften. Die meisten Turniere bestritten Reinhold Geiger (11), Reinhard Andres (9), Siegfried Leutner jun. und Johann Stern (jeweils 8). Die Liste setzt sich mit Josef Mader (7), Josef Weigl (6), Josef Wöfl (5), Hans Schreindl und Michael Ronsberger (beide 4), Alois Mader (3), Konrad Wühr, Martin Wöfl und Michael Saller (alle 2), Richard Wudy, Otto Kollmaier, Franz Weigl (Eisen), Franz Käser und Helmut Weiderer (alle 1). Dass viel für den Nachwuchs getan wird, hatte 2. Bürgermeister Hans Sturm in seinem Grußwort herausgestellt. Der Stellvertreter des Rathauschefs bestätigte dem EC Kronberg Bodenmais ein arbeitsreiches und aktives Vereinsjahr. „Wenn Geselligkeit und Kameradschaft gepflegt wird, passt auch der Zusammenhalt“, stellte 2. Bürgermeister Hans Sturm bei der 52. ordentlichen Generalversammlung des EC Kronberg Bodenmais fest.

Die relativ zügig durchgeführten Neuwahlen durch 2. Bürgermeister Hans Sturm als Wahlleiter und seinen Beisitzern Otto Freimuth und Michael Saller führten zu folgendem Ergebnis: 1. Vorsitzender: Josef Weigl, 2. Vorsitzender: Siegfried Leutner jun., 1. Schriftführer: Josef Wöfl, 1. Schatzmeister: Reinhard Andres – diese Abstimmungen erfolgten in geheimer Wahl. Durch Handzeichen wurden gewählt: Stellvertretender Schatzmeister: Josef Drexler, stellvertretender Schriftführer: Gernot Andres, Sportwart: Siegfried Leutner jun., stellvertretender Sportwart: Gerhard Staudinger. Der Vereinsausschuss besteht aus den Vorstandsmitgliedern, dem stellvertretenden Schatzmeister, stellvertretenden Schriftführer, dem Sportwart und den sieben weiteren Ausschussmitgliedern Hans Bierl jun., Michael Ronsberger, Johann Stern, Otto Kollmaier, Walter Loos, Gerhard Staudinger und Stefan Weigl. Kassenprüfer: Franz Weigl (Boderer) und Franz Achatz. Schließlich konnte Vorsitzender Josef Weigl mit seinem Stellvertreter Siegfried Leutner jun. und 2. Bürgermeister Hans Sturm noch Ehrungen langjähriger Mitglieder vornehmen.

Das Vereinsabzeichen in Gold mit kleinem Lorbeerblatt für 45jährige Treue zum EC Kronberg Bodenmais erhielten Josef Drexler, Gerhard Hirtreiter und Josef Strohmeier. Das Vereinsabzeichen in Gold mit großem Kranz für 40jährige Mitgliedschaft konnten Siegfried Adam, Heribert Bauer, Josef Haller und Urban Holzer in Empfang nehmen. 35 Jahre dabei sind und mit dem Vereinsabzeichen in Gold mit kleinem Kranz wurden Josef Koller, Otto Kollmaier, Anton Lang und Franz Frisch geehrt. Das Vereinsabzeichen in Gold für 40jährige Mitgliedschaft bekamen Johann Bierl jun., Josef Englmeier, Resi Frisch und Franz Kuhndörfer überreicht. Seit 20 Jahren ist Christian Weigl beim EC Kronberg Bodenmais und erhielt dafür das Vereinsabzeichen in Silber. Über das Vereinsabzeichen in Bronze für 10jährige Mitgliedschaft durften sich Thomas Müller, Alexander Muhr, Michael Ronsberger, Michael Schreiner, Stefan Weigl und Franz Wenzl freuen.

Bericht: w. Mühlbauer

Foto: W.Schwankl